

14.08.2024 - 11:01 Uhr

Jethro Tull - The Seven Decades | 27.05.2024 Luzern + 28.05.2025 Bern



Dienstag, 27. Mai 2025, Luzern - KKL Konzertsaal

Mittwoch, 28. Mai 2025, Bern - Kursaal

Starzone Presale:

Donnerstag, 15.08.2024, 11.00 Uhr bis Freitag, 16.08.2024, 10.59 Uhr

Allgemeiner Vorverkaufsstart:

Freitag, 16.08.2024, 11.00 Uhr

Jethro Tull kündigen heute zwei neue Schweizer Konzerte im Rahmen der **The Seven Decades** Tour an. Die Shows präsentieren den Fans einige Songs aus dem gesamten Musikkatalog der Band, vom Debütalbum "This Was" aus dem Jahr 1968 bis hin zum letzten Album "RökFlöte", das Anfang dieses Jahres veröffentlicht wurde.

Mit Ian Anderson, der wie immer im Mittelpunkt steht, wird diese Tournee die sieben Jahrzehnte umfasst, in denen Jethro Tull Musik geschrieben und aufgeführt haben. Mit ihren 23 Studioalben haben sie die Grenzen ihrer Musik immer weiter verschoben. Mit Ians einzigartigem und ikonischem Flötenspiel, gepaart mit seiner unverwechselbaren Stimme, sind sie eine der wichtigsten und unverwechselbaren Bands, die Grossbritannien je hervorgebracht hat, und Ians hartnäckiger Wunsch nach ständiger Innovation hat dafür gesorgt, dass sie heute weltweit genauso relevant sind wie in den Siebzigern.

lan Anderson, Gründungsmitglied der Band, sagte bei der Ankündigung der Konzerte: "Wir werden Songs aus allen sieben Jahrzehnten der Jethro Tull Alben spielen. Einige halb vergessene Stücke aus unserem Katalog zu lernen und zu proben, ist wie ein Wiedersehen mit alten Freunden nach langer Zeit des Schweigens. Ja - sie sind gealtert, aber nach ein paar Durchläufen und ein paar Bieren sind die Jahre wie weggeblasen.

"Wir hoffen, euch bei den Shows zu sehen, und bringt ein Taschentuch für die tränenreichen, nostalgischen Momente mit. Oder um die Flötenspucke abzuwischen, wenn ihr in der ersten Reihe sitzt. Entschuldigt bitte!"

Jethro Tull wurden 1968 gegründet und brachten noch im selben Jahr das bereits erwähnte bluesorientierte Album "This Was" heraus. Im darauffolgenden Jahr veröffentlichten sie "Stand Up", ein eher einheimisches und eklektisches Album, das den Beginn der einzigartigen Reise der Band darstellte, die weltweit für ihren experimentellen Sound bekannt wurde, der musikalische Grenzen sprengte.

Bis Mitte der siebziger Jahre und nach einer Reihe von Besetzungswechseln blieb Ian Anderson der Mittelpunkt und die treibende Kraft der Band. Er entwickelte ihren Sound und ihre Live-Performance so weiter, dass sie weltweit so bekannt wurden wie Led Zeppelin, Elton John und die Rolling Stones.

Sieben Jahrzehnte später, im Jahr 2023, haben sie über 60 Millionen Alben verkauft, haben eine grosse weltweite Fangemeinde und über 30 Studio- und Live-Alben veröffentlicht... aber vieles ist gleich geblieben! Mit Ian am Ruder ist der Hunger der Band nach Kreativität und Experimenten so stark wie eh und je und entwickelt sich immer weiter.

Pressematerial zu unseren Veranstaltungen finden Sie auf www.actnews.ch unter dem Menüpunkt PRESSE.

Lorena Melle

act entertainment ag

Postfach 2115

4002 Basel

Medieninhalte



 $\label{thm:presseportal.ch/de/pm/100012020/100922092} Diese \ Meldung \ kann \ unter \ \underline{https://www.presseportal.ch/de/pm/100012020/100922092} \ abgerufen \ werden.$